

Voici quelques extraits de ce que le pape François disait récemment en commentant le même évangile que ce dimanche :

*« Dieu ne se lasse pas de nous tendre la main, de nous offrir sa paix (...) Jésus, en rencontrant ses disciples, ne fait pas de longues prédications. À eux qui étaient blessés intérieurement, il montre ses plaies.*

*Il dit combien il a souffert pour nous et nous révèle la proximité amoureuse de Dieu. (...)*

*Dans l'épreuve que nous sommes en train de traverser, nous nous sommes retrouvés fragiles. Nous avons besoin du Seigneur, qui voit en nous, au-delà de nos fragilités, une beauté indélébile. Avec lui, nous nous redécouvrons précieux dans nos fragilités. Nous découvrons que nous sommes comme de très beaux cristaux, fragiles et en même temps précieux. Et si, comme le cristal, nous sommes transparents devant lui, sa lumière, la lumière de la miséricorde, brille en nous, et à travers nous, dans le monde. Voilà pourquoi il nous faut exulter de joie, même si nous devons être affligés, pour un peu de temps encore, par toutes sortes d'épreuves (cf. 1P 1, 6).*

*Le risque, c'est que nous infecte un virus pire encore, celui de l'égoïsme (...) l'idée que la vie s'améliore si cela va mieux pour moi, que tout ira bien si tout ira bien pour moi. Et d'oublier les autres.*

*Cette pandémie nous rappelle qu'il n'y a ni différences ni frontières entre ceux qui souffrent. Nous sommes tous fragiles, tous égaux, tous précieux. Ce qui est en train de se passer nous secoue intérieurement : c'est le temps de supprimer les inégalités, de remédier à l'injustice qui mine à la racine la santé de l'humanité tout entière !*

*Mettons-nous à l'école de la communauté chrétienne des origines, décrite dans le livre des Actes des Apôtres ! 'Ils mettaient tout en commun'. (Ac 2, 44-45). (...) Ce n'est pas une idéologie, c'est le christianisme. (...)*

*Saisissons cette épreuve comme une occasion pour préparer l'avenir de tous. En effet, sans une vision d'ensemble, il n'y aura d'avenir pour personne. »*

*(homélie du dimanche 19 avril 2020)*